

Die Situation : die Lösung

Autor(en): **Hürzeler, Peter**

Objektyp: **Illustration**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **93 (1967)**

Heft 14

PDF erstellt am: **10.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Die Situation

Der heutige Zustand unserer Seen ist katastrophal: Schmutzig, veralgelt, krank.



Die Lösung

Dieses Projekt sieht vor, daß die heute noch bestehenden Seen ausgetrocknet würden. An ihrer Stelle könnte man Teile der Kantone Bern, Uri und Graubünden stauen. Für die Kantone Wallis und Tessin sind Totalstauungen vorgesehen. Das von Diplomingenieur Peter Hürzeler ausgearbeitete Projekt wird zur Zeit den betroffenen Kantonen und Talschaften unterbreitet. St. Moritz, das ca. 150 Meter unter Wasser zu liegen käme, soll bereits positiv reagiert haben.

